
Détails Kabelstollens : 

les winterkettens ont été développées durant 1942. Ils se composent d'un patin de chenille classique agrandi par une extension rectangulaire plate. 
Il en existe de deux tailles différentes. Ils ont été développés pour les déplacements sur la neige. 

- Winterkettens were developed in 1942. They consist of a classic track shoe enlarged by a flat rectangular extension. They come in two different sizes. They were developed for travel on snow.. -

Les ostkettens ont été développées durant 1944. Il s'agissait d'un maillon de chenille plus large. La structure a été conservée et allongée. Ils ont été 
développés pour les déplacements en terrain boueux.

- Ostkettens were developed during 1944. It was a wider track link. The structure has been preserved and lengthened. They have been developed for travel in muddy terrain. -

(Kgs. 67 300/90.)
- Kgs. 67 300/90. -

(Goupilles fendues.)
- Split pins. -

(Entretoises.)
- Spacers. -

Nota :
 Les panzer II n’ont pas utilisé de winterkettens ni d’Ostkettens. La chenille Kgs. 67 300/90, commune 

avec le panzer I, était équipée de deux accessoires amovibles.
Les kabelstollens étaient fixés de chaque côté du maillon de la chenille.

⁂
- Panzer IIs did not use winterkettens or Ostkettens. The Kgs. 67 300/90 track, shared with panzer I, was fitted with two removable accessories.

The kabelstollens were attached to either side of the track link. -

(Kabelstollens.)
- Kabelstollens. -
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